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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Oalinae -do Vereador Gilinátio Marinho 

REQUERIMENTO N°. 188 /2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem 
respeitosamente perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento 
interno desta casa, requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal em Exercício - Marcondes Francisco dos Santos, 
juntamente com o secretário de Infraestrutura Senhor Francisco Alves de 
Araújo, SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UM MERCADO 
HORTIFRUTIGRANJEIRO, nas imediações da Rua Padre Lourenço com a 
Rua Afonso Raimundo do Nascimento, (antiga feira) no Bairro Tancredo 
Neves II, nos moldes do mercado de hortifrutis localizado no centro da cidade. 
REITERANDO O REQUERIMENTO N°674/2022. 

Sala das Sessões, em 28 de fevereiro de 2024. 

Gilmário Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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REQUERIMENTO N°._193 /2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo SOLICITANDO A 

IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA DE PEDESTRES ELEVADA COM 

SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZOTAL EM FRENTE A ESCOLA 

MUNICIPAL RIVADALVA DE CARVALHO, NA RUAOLAVO BILAC, BTN 2. 

Reiterando o requerimento N°644/2022. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares, e através de visita aos locais especificados na inicial, 

necessita-se que seja construído faixa de pedestres elevada no sentido de se 

evitar acidentes, bem como regular o intenso fluxo de veículo verificado nas 

áreas aqui em referência. 

Sala das Sessões, em 28 de fevereiro de 2024. 

Gilmári Soares Silva 
(Gilmario Marinho) 

- Vereador - 
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Oalbine-te ifOVereaãOir  Gilmário Marinho, 

REQUERIMENTO N°. 194 /2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem 
respeitosamente perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento 
interno desta casa, requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, 
juntamente com o secretário de Infraestrutura Senhor Francisco Alves de 
Araújo, SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UM NOVO MÓDULO DA POLICIA 
MILITAR NO POVOADO RIACHO, NOS MOLDES DO NOVO MÓDULO NO 
POVOADO MALHADA GRANDE. REITERANDO O REQUERIMENTO 
N°675/2022.  

Sala das Sessões, em 28 de Fevereiro de 2024. 

Gilmário Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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REQUERIMENTO N°. 195  /2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente perante a 

Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa,requerer que se digne 

remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco 

dos Santos, juntamente com o secretário de Infraestrutura Senhor Francisco Alves de 

Araújo SOLICITANDO A IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA DE PEDESTRES 

ELEVADA COM SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZOTAL EM FRENTE A 

ESCOLA MUNICIPAL CASA DA CRIANÇA 3, NA RUA DELMIRO GOUVEIA, 

BTN 2. Reiterando o requerimento N°639/2022.  

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares, e através de visita aos locais especificados na inicial, 

necessita-se que seja construído faixa de pedestres elevada no sentido de se evitar 

acidentes, bem como regular o intenso fluxo de veículo verificado nas áreas aqui em 

referência. 

Sala das Sessões, em 28 de fevereiro de 2024. 

Gilmário Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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REQUERIMENTO N°  196  /2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente perante a Vossa 
Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, requerer que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, 
juntamente com o secretário de Saúde Senhor Adonel Gomes de Sá Júnior Solicitando, A 
CONSTRUÇÃO DE UMA UPA. (UNIDADE DE PRONTO ATENDIMENTO) TIPO I NO 
BAIRRO TANCREDO NEVES, MUNICÍPIO DE PAULO AFONSO/BA. Reiterando o 
requerimento N°1173/2022.  Pelas razões e justificativa a seguir expostas. 

JUSTIFICATIVA: 

Com o objetivo principal de concentrar os atendimentos de saúde de complexidade intermediária 

é que pleiteamos a construção do referido equipamento no Município de Paulo Afonso/BA, 

especificamente no Complexo de Bairros Tancredo Neves, uma vez que este se configura como 

o maior Bairro em extensão bem como, em número de habitantes. 

Sabemos da importância, e da necessidade, em termos em nossa cidade um equipamento dessa 

envergadura, pelo fato de que a sociedade local terá uma melhoria no acesso a saúde pública e 

gratuita, além do aumento da capacidade de atendimento do Sistema Único de Saúde(SUS), 

desafogando desta forma a enorme demanda que se verifica no Hospital Municipal e Hospital 

Nair Alves de Souza. 

Dessarte, e por tudo aqui exposto, espera-se que o Poder Público Municipal tome as providências 

necessárias no sentido de atender a solicitação e clamor da sociedade Paulo Afonsina 

procedendo com a construção do equipamento de saúde ora apresentado para que tenhamos 

uma melhoria satisfatória no quadro de saúde do nosso Município. 

Sala das Sessões 	28 de fevereiro 2024. 
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REQUERIMENTO N°. 201 /2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente perante 

a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa,requerer que se 

digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes 

Francisco dos Santos, juntamente com o secretário Administrador do BTN, Senhor 

Miguel Leite da Silva Júnior, Solicitando, A CONSTRUÇÃO DE ESTACIONAMENTO 

NA AREA EXTERNA DO COLÉGIO RIVADALVA DE CARVALHO LOCALIZADO NO 

BAIRRO TANCREDO NEVES II. Reiterando o requerimento N°1037/2022 Conforme 

justificativa a seguir exposta. 

Justificativa: 

De acordo com a comunidade que se utiliza do Colégio Rivadalva de Carvalho, bem 

como, através de visitação ao local, identificamos a necessidade de se construir no 

referido colégio um estacionamento adequadado ás necessidades de professores, 

alunos e visitantes, uma vez que na unidade escolar não dispõe de espaço adequado 

para o efetivo estacionamento de veiculos. 

Outrossim, informamos que a construção do estaciomento poderá ser feito nos moldes 

daqueles já implantados, como o que foi construído na frente da Prefeitura da cidade. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder Público municipal, que observe as demandas 

importantes, necessárias e urguentes solicitadas pela sociedade local, ao passo em 

que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos munícipes. 

Sala das Sessões, em 29 de fevereiro de 2024. 
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REQUERIMENTO N°. 202 / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 
Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Administrador 
do Bairro Tancredo Neves Senhor Miguel Leite da Silva Júnior e com o 
secretário de Meio Ambiente, Senhor Ivaldo Sales Nascimento Junior 
Solicitando, A INSTALAÇÃO DE CONTEINERES PARA A COLETA SELETIVA 
DE LIXO NO COMPLEXO DE BAIRROS TANCREDO NEVES.  Reiterando o 
requerimento N°1192/2022.  Pelas razões e justificativas expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

Considerando a implantação da coleta seletiva do lixo produzido em nossa cidade e 
ainda, a instalação de contêineres em diversos pontos do município. Verificamos que o 
Complexo de Bairros Tancredo Neves ainda não foi contemplado com o citado serviço, 
sendo necessário que o poder público da cidade envide os esforços necessários para 
proceder com a instalação dos contêineres no Bairro aqui referenciado. 

Salienta-se que quase metade da população global da cidade de Paulo Afonso, se 
encontra alocada no Complexo de Bairros Tancredo Neves, e por conseguinte, merece 
a instalação de contêineres para a coleta seletiva em diversos pontos daquela 
localidade, a exemplo do que já vem ocorrendo em outras áreas do município. 

Outrossim, sabemos da importância e necessidade que temos em conscientizar a 
sociedade quanto a destinação correta da produção de lixo doméstico, e por essa razão 
é que clamamos ao poder executivo local que estenda tal projeto para o Complexo de 
Bairros Tancredo Neves. 

Por tudo que fora exposto, espera-se que as autoridades citadas na exordial acolha o 
quanto solicitado no presente requerimento no sentido de que a sociedade que reside 
no Complexo de Bairros Tancredo Neves também possa contribuir para o descarte 
correto do lixo produzido em suas residências. 

Sala das Sessões, e 	9 de fevereiro de 2024. 
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REQUERIMENTO N°. 203 / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente perante 
a Vossa Excelência, consubstanciado no 4gimento interno desta casa, requerer que se 
digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício Marcondes 
Francisco dos Santos, juntamente com o Secretário de Infraestrutura Senhor 
Francisco Alves de Araújo, Solicitando A CONSTRUCÃO DE UMA QUADRA DE 
DASQUETE pADRÃO OFICIAL ESTABELECIDO PELA CONFEDERACÃO  
DRASILEIRA DE DASQUETEBOL (CCM NO COMPLEXO DE BAIRROS, 
TANCREDO NEVES. Reiterando o requerimento N°1120/2022. Pelas razões e 
justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com desportistas que praticam a modalidade ora em comento, o Complexo 
de Bairros Tancredo Neves, não dispõe de uma quadra de basquete padrão oficial e por 
conseguinte, o poder público municipal, deve envidar os esforços necessários no sentido 
de se construir o equipamento aqui em comento para atender as pessoas que praticam 
a referida modalidade. 

Salienta-se que ça modalidade esportiva, ao longo dos anos, vem ganhando um número 
considerado de praticantes, observa-se inclusive, o surgimento em nossa cidade, de 
várias agremiações, entretanto, tais praticantes necessitam de espaço adequado 
construído nos padrões estabelecidos pela Confederação Brasileira de Basquetebol 
(CCB), no sentido de dar suporte para esta prática que no futuro bem próximo pode 
estar representando o nosso município em diversos torneios realizados no Pais. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 
importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em que, 
PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 
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